

BREVES

Voluntarios

El Ayuntamiento de Mollet le dará el nombre de una plaza de la población a los voluntarios tanto olímpicos como paralímpicos que contribuyeron a que los Juegos de Verano del 92 hayan sido los mejores de la historia. "La Tribuna Vallesana" también solicitó, el pasado mes recogiendo la voluntad popular de Mollet, que se inmortalizase el gran trabajo efectuado por estas personas, realizado sin recibir absolutamente nada.

12 de octubre

Para el próximo día 12, tanto el Centro Cultural Aragonés como el puesto de la Guardia Civil de Mollet han organizado una serie de actos para celebrar la festividad de su patrona, la Virgen del Pilar.

El temido Impuesto de Actividades Económicas se paga este mes

El Ayuntamiento de Mollet empieza durante este mes de octubre a enviar las notificaciones a los interesados para que, en el plazo de veinte días paguen

Lógicamente, las opiniones de los afectados sobre este impuesto son divergentes. La Federación de Comerciantes de Mollet, a través del presidente Vicenç Vendrell manifiesta que "mantuvimos una reunión el pasado 20 de agosto con Montserrat Tura para que redujesen los tipos que ha aplicado el Ayuntamiento, pero nos dejó claro que no tenía intención de hacerlo y no lo van a bajar".

La Confederación de Comerciantes de Catalunya ha organizado una serie de medi-

das para exteriorizar sus protestas ante la opinión pública, sobre lo que ellos consideran, un impuesto que traerá un perjuicio importantísimo a los comerciantes. Vicenç Vendrell, que lleva tres meses como presidente de los comerciantes de Mollet, señala que "es muy difícil que en Mollet presentemos algún tipo de recursos para aplazar el pago de este impuesto. Aunque todavía es prematuro, pero veo muy difícil que podamos llegar a alcanzar algún tipo de protesta. Hemos de estar todos unidos para realizarla y esto es difícil debido a que agrupamos a más de 700 comercios".

Por su parte, el concejal de economía Ezequiel Martín señaló que "es lógico que la gente proteste cuando se le toca el bolsillo. Asimismo, el concejal añade que "va a depender de determinados casos, saber a qué personas les afectará positivamente, es decir, pagarán menos, y a otras que tendrán que pagar más. Este es un impuesto individualizado y que depende de varios factores".

De momento, lo que está claro, es que el Ayuntamiento no aceptará posibles recursos. "Hemos aplicado unos tipos, inferiores al máximo estableci-

este nuevo impuesto. El IAE viene a sustituir a otros impuestos ya existentes como la licencia fiscal, impuestos sobre publicidad y rótulos, gastos suntuarios.



do, hemos suprimido algunos impuestos anteriores en los que no teníamos obligación de hacerlo y, por tanto, los recursos serán devueltos y a las personas que no paguen en el plazo que marca la Ley se les tendrá que aplicar el 20 por ciento de recargo."

Martín manifiesta que "las notificaciones no se han enviado antes debido a un error en la cinta informática que ha retrasado este proceso, pero a partir de este mes, los interesados empezarán a recibir las".

En otro orden de cosas, el Consistorio molletense ha iniciado una campaña que, bajo el lema "Mollet, un passeig de botigues" pretende beneficiar a los comercios locales. El concejal de Economía señala que "Mollet está cambiando su imagen. Las vías principales de la población han cambiado su aspecto o lo harán en breve y, con estas obras nuevas, hemos querido hacer más

atractiva la ciudad para las personas tanto de Mollet como de poblaciones de alrededor. Hemos sentado las bases para que el sector terciario evolucione y se convierta en el centro comercial de otras poblaciones".

La instalación de los parquímetros, según este concejal, "favorecerá al comercio ya que, de esta forma, desterramos uno de los máximos inconvenientes que tenía el centro de la población, la falta de aparcamientos. A pesar de la zona azul, el parking de Anselm Clavé continuará siendo gratuito".

Por el momento, lo que está claro es que a partir de este mes, comerciantes profesionales liberales y todas aquellas personas que se ven afectadas por el Impuesto sobre Actividades Económicas empezarán a recibir durante este mes las notificaciones para efectuar el pago durante este mes de octubre, del que algunos se acordarán.

BREVES

La Llagosta: variante

Para la segunda o tercera semana de este mes de octubre, está previsto que se inaugure la variante de la carretera nacional 152, a su paso por esta población. Con la variante en funcionamiento, será innecesario atravesar el centro de la población como ha sucedido hasta ahora. La construcción de estas obras ha ido a cargo de la Generalitat de Catalunya.

Mercado municipal

Tal como adelantó "Tribuna Vallesana" hace unos meses, el nuevo mercado municipal ha de ser una realidad en breve. Las directivas comunitarias y la legislación del Parlament de Catalunya imposibilitan la continuación del Mercado actual. En la primera semana de octubre se presentará el proyecto de nuevo mercado que estará situado en el solar de ITISA (Avda. Llibertat).

Los relojes se pararon

Durante la Fiesta Mayor de verano, los cuatro relojes suizos, super-precisos, según indicaban, se pararon. Todavía se desconocen las causas pero llevan más de un mes y medio marcando las ocho menos cuarto. Por tanto, la precisión que alcanzaba que ya sólo se retrasaban un segundo cada millón de años se ha convertido en el hazmereír de los molletenses.

LA TRIBUNA
VALLESANA

Edita: FEIVO- PRESS

Director: Eduardo Féliz Gutiérrez

Subdirector: José María Español

Local: Anna Vendrell

Sergi Vendrell

Deporte: Agustín Español

Sociedad: Carolina Burgos

Cultura: Marta Sans

Marta Espín

Tiempo Libre: Antonio M.ª Hevia

Firmas: Joan Aliguer

Joan Solé-Tura

Fotografía: Francisco Sánchez

Publicidad: 389 45 86 - 384 06 06

TRIBUNA VALLESANA

Apartado de Correos, 10 - Telfs.: 389 45 86 - 384 06 06

MOLLET DEL VALLÈS

Composición e impresión: PUBLIAGRAF, S. L.

Dep. Legal: B. 46116/87

"Tribuna Vallesana" no se hace responsable de los escritos y opiniones de sus colaboradores.

EVA **TOT**
INTIM
SU TIENDA AMIGA

SABADOS TARDE ABIERTO

Ramon Casas, 1
(Jto. campo de futbol)

YA ESTAMOS PREPARADOS PARA SERVIRLE LO MEJOR EN ROPA INTERIOR Y LENCERIA PARA SEÑORA Y CABALLERO. TAMBIEN DISPONEMOS DEL MAYOR SURTIDO EN MEDIAS QUE PUEDA ENCONTRAR. Y ADEMÁS COMO CADA TEMPORADA LE VOLVEMOS A OFRECER LOS MEJORES PRECIOS Y LA MEJOR CALIDAD

PORQUE LOS FABRICANTES NO TENEMOS COMPETENCIA